

NOTA A LA SEGUNDA EDICIÓN

A casi tres años de la edición de estos *Testimonios* nos complace la aparición de una segunda edición gracias al interés y decidido apoyo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y de su director Diego Valadés.

El lector encontrará en esta segunda edición algunas versiones anteriores revisadas o sencillamente reelaboradas, como son las de Bernardo Bolaños, Miguel Carbonell, Imer Flores y Ulises Schmill. Asimismo, se han añadido nuevos participantes que, sin lugar a dudas, enriquecen el elenco inicial de autores: Arturo Berumen, Gustavo Cajica, Jesús de la Torre Rangel, Eric Herrán, Rogelio Larios, Sergio López-Ayllón, Adrián Rentería y Pedro Salazar. A todos ellos agradecemos el entusiasmo y la disponibilidad para contestar el cuestionario solicitado. De manera especial queremos agradecer la colaboración de Raymundo Gama en la tarea de recopilación, seguimiento y ordenación de los nuevos materiales.

Estamos seguros que este segundo esfuerzo seguirá contribuyendo de manera seria y eficiente a una mayor difusión y consolidación de la teoría y filosofía del derecho en México.

Ciudad de México, junio de 2001

Rodolfo VÁZQUEZ
José María LUJAMBIO